
SkB Dr. Boehm erklärte, dass für ihn aus den Haushaltsansätzen nicht ersichtlich sei, welche 
landschaftsplanerischen Maßnahmen gestaltet werden bzw. welche Beträge der mittelfristigen 
Finanzplanung zur Erfüllung der Landschaftspläne erforderlich seien. Er habe seinerzeit beantragt, dass 
die Verwaltung hierzu einen entsprechenden Bericht vorstelle, der jedoch aufgrund des hohen 
Verwaltungsaufwandes unberücksichtigt blieb. 
 
Der Vorsitzende wies darauf hin, dass die Verwaltung diesem Antrag nachgekommen sei. 
 
KVD Zimmermann ergänzte, dass dem Umweltausschuss in seiner Sitzung am 11.09.2007 eine 
Aufstellung der Landschaftspläne überreicht wurde. Hierbei habe er darauf hingewiesen, dass eine 
Umsetzung dieser Landschaftspläne u. a. von der Witterung oder den zugrunde liegenden 
Ausschreibungsergebnissen abhänge. Für das kommende Jahr werde dem Umweltausschuss erneut eine 
Aufstellung der geplanten Maßnahmen vorgelegt. Es sei jedoch nicht möglich bereits im Vorfeld eine 
verbindliche Aussage über benötigte Finanzmittel zu treffen.  
 


